

Séance du Conseil de Ville du 25.06.2018

2.11/18

## Question écrite

## Un terrain de football synthétique aux Prés-Roses

A l'heure du Mondial où l'équipe de Suisse semble tirer son épingle du jeu, le groupe PLR s'interroge sur le montant de Fr. 1'200'000.— inscrit au plan financier des investissements pour la réalisation d'un terrain de football synthétique à Delémont.

Ce crédit aurait dû être voté au sein du Conseil de ville dans le courant 2017 afin que l'investissement soit réalisé en 2018.

Vu le retard manifeste dans ce dossier le groupe PLR aimerait savoir où on en est dans ce dossier?

Le crédit sera-t-il réellement financé par les SRD, si oui, à quelle hauteur?

L'emplacement du terrain est-il le même que celui utilisé actuellement?

Peut-on intégrer dans la réflexion la possibilité d'ajouter un terrain pour le rugby ou mixte comme le mentionnait le postulat 4.02/17 « De la lumière pour tous! » ?

Merci au Conseil communal pour sa réponse.

Le groupe PLRD